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文責 校長 田中裕子 

  暗唱をする子ども達がかっこいい！！   

 子どもの成長はなめらかな上り坂ではなく、上がったり下がったりを繰り返しながら階段を少しずつ登っていくようです

が、時折、急カーブで伸びることがあります。土曜日の暗唱大会は、多くの方もご覧になった通り、成長を実感することと

なりました。全体として、「暗唱する力が格段に伸びている」「声量が大きくなっている」ことが挙げられます。昨年よりも難

しいものに挑戦するという気合いが子ども達から伝わってきます。また、暗唱しているので堂々と前を向いて言えます。それ

に加え、今年は出入りまで美しい流れでした。ステージに上がってもすっと立って号令を待つ姿は何とも言えずかっこよか

ったです！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   西部小４つのたから 

大きなうたごえ 元気なあいさつ 

すなおな心 つなぐ心 
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３年生 

李白と朱熹の漢詩に挑戦しました。

どちらも大 人 でさえも暗 記 は困 難 で

す。声量や声のそろい方が素晴らし

く、クラス全体でやりきるという気合い

が伝わってきました。日頃の練習から

学 校 中 に響 き渡 る声 を出 せる３年

生 。その成 果 が存 分 に発 揮 できた

暗唱となりました。立ち姿もかっこよか

ったです！ 

 

１年生 

初めての暗唱大会でしたが、見事

に早口言葉や春暁を暗唱すること

ができました。驚いたのは春暁を覚

え始めてわずか２週間足らずという

ことでした。暗唱する力が伸びてい

るからできたことです！1 年 生 とは

思 えない堂 々とした姿 に温 かな拍

手が全校から送られました。 

 

２年生 

トップバッターは大変重要です。最初

の学年がこの暗唱 大会の空気をつく

るといっても過 言 ではありません。しか

し、２回 目 ともなると構 えの時 点 で空

気が一変。1 年生の頃より長く難しい

文 章 を暗 唱 することができました。偶

成も最後の 1 週間で一気にレベルア

ップしましたね！ 

 

 

４年生 

昨年度、「雨ニモマケズ」の長文の

暗 唱 で見 ている者 を驚 かせた４年

生。今年も長文に挑むと自分達で

決 めたそうです。そして選 んだのが

夏 目 漱 石 の「吾 輩 は猫 である」や

高村幸太郎の「道程」でした。どち

らも子 ども達にとっては馴 染 みのな

い文体ですが、クラスが一致団結し

た見事な暗唱となりました！ 

５年生 

暗 唱 の集 大 成 の姿 を見 せてくれまし

た。平家物語は１学期から練習してき

た成 果 を披 露 してくれました。どうして

あんなに早口で息継ぎ無しで、しかも

あの音 量 で言 えるのだろうと、圧 倒 さ

れました。「学 問のすすめ」も数 日 前

まで見ながら言うことにしていたのです

が、当 日 は暗 唱 でした！素 晴 らしい

見本でした！ 

６年生 

長崎の平和 学 習での学びを下級 生

に伝 えたいとの思 いで、羽 田 さんから

学んだ 3 つの誓いを紹介してくれまし

た。群 読の声が力 強く、体 育館 中に

響き渡りました。６年生のその真摯な

姿は見ている者に深い感動を与えてく

れました。また、６年生の聴く態度は、

最後の最後まで素晴らしく、感心する

ばかりでした。 

  
  

 

 
 

 

  



 そして、感想交流であれだけ手が挙がることに驚きました。自分の考えをもつことを大切にしていることをお伝えしました

が、子ども達がいつの間にかこれだけたくさんの方がいらっしゃる前で発表ができるようになったこと、そして他学年のことを

褒めることができるようになっていることに感動したのです。これは昨年まではできていなかったことです。 

 子ども達の成長ぶりにただただ感動した暗唱大会でした。暗唱は今の時期にこそ伸ばしておきたい力です。以前、１０

年以上スキルタイムを実践している西郷小の卒業生にスキルタイムについてアンケートで尋ねたことがありますが、その中

に、「周りには暗唱が苦になる友達が多いけど、苦にならない。」「小学生の時に覚えておいてよかったということが多かっ

た」というのがありました。古典、漢詩を習うその時に小学校時代のこの暗唱大会の記憶が鮮やかに蘇ることでしょう。そ

の日が来ると信じ、明日からもまた朝のスキルタイムに取り組みます。 

学校にて録画していますので、学級懇談会の際にはご覧いただけるようにしたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  学校評議員会が開催されました 

 ５日１校時に、第２回目の評議員会を開催し

ました。５名の皆様に学校運営について様々に

ご意見いただきました。肯定的なご意見が多く、

学校アンケートの数字からも安心できる内容と言

っていただきました。 

 毎 回 、学 力 向 上 が話 題 になります。その中

で、子ども達の力を信じ、待つ姿勢を大切にして

ほしいというお話がありました。子どもの力がぐんと

伸びる時期があるのではないのかという意見にも

納得するものがありました。 

 子ども達の力を信じ、一緒に伸びていく、そん

な教員集団でありたいと思います。 

  

神埼市教育週間 教育功労者表彰 

   佐藤悦子様（原の町） 

 神埼市の教育活動に多大なる貢献をし

てくださっている団体様や個人の方を表彰

しております。 

 佐藤様はいつも読み聞かせをしてくださったり、

昨年度は３年生の地域学習のゲストティーチャ

ーとして、貴別当神社のことを教えてくださったり

と、本校のみならず地域社会の担い手つくりに大

いに力を発揮してくださいました。 

 この場を借りてお礼申し上げます。 

 

 ６年生のバイキング給食が行われました 

 ６年生は、一度だけバイキング給食が経験できます。共

同調理場からは、林栄養教諭に来校いただき、お世話をし

ていただきました。 

 子ども達は、種 類 の多 さにびっくり！選 ぶのが楽 しそう

で、豪華な食事にわくわくでした。後で聞いたところ、何と完

食だったそうで、それには林先生も驚かれていました。給食

とは関係ありませんが、林先生が私とそっくりだったそうで、

６年生の子ども達からいろいろ話しかけられましたと嬉しそう

に言われていました。フレンドリーな６年生がここでも登場し

ました。（笑） 

最近、６年生が残菜を減らそうと努力していることも聞い

ています。この波を全校に広げて欲しいです～♪ 

PTA 教育講演会を開催しました 

５日３校時には、子ども佐賀新聞に「ジンジン博士の携

帯新書」を掲載中の「NPO 法人 IT サポート佐賀」代

表の陣内誠氏に、「安全なインターネットとのつきあい方」に

ついて、ご講演いただきました。数年ぶりの開催となりました

が、２～３０名の方がご参会くださいました。 

内容が大変よかったため、講演要旨を陣内様にいただき

ましたので、配布しております。ご一読下さい。 

会を企画運営してくだ 

さった福祉厚生部の皆様、 

ありがとうございました。いつ 

でもまた呼んでくださいとの 

ことでした！ 

 家庭学習週間 １０日～１６日 前の自分をこえよう！ 


